

Tunja, Febrero 19 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 014

. Iniciaron obras de control de acceso en el sector de La Colina

Iniciaron obras de control de acceso en el sector de La Colina

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia se permite informar que cumpliendo con el cronograma del contrato de obra de construcción de los accesos controlados y el cerramiento perimetral para la UPTC Sede Central Tunja, se dio inicio a los trabajos de construcción y adecuación del acceso vehicular por el sector de La Colina, desde el pasado lunes 17 de febrero hasta finales del mes de abril.

Para evitar inconvenientes se habilitó una entrada vehicular por el nuevo edificio de Laboratorios y continúa abierto el ingreso por el sector de los Rosales; para ello se han ubicado en las respectivas entradas unos planos de localización, con el fin de que sirvan de guía para quienes entren al campus universitario.

Síguenos en twitter: @universidaduptc